

ABSTRAK

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh dimensi-dimensi *agency costs* (*insider ownership*, *free cash flow*, *firm growth*, *total assets turnover*, dan *collateralizable assets*) terhadap *Dividend Pay-out Ratio* (DPR) pada perusahaan *food and beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Jenis data yang digunakan adalah data kuantitatif dan data kualitatif sedangkan sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan *food and beverage* yang melakukan pembayaran dividen dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2007-2009 dengan teknik *purposive sampling*.

Berdasarkan hasil analisis regresi diperoleh bahwa besarnya koefisien korelasi (R) sebesar 0,695. Nilai ini menunjukkan bahwa hubungan variabel bebas yang terdiri dari *insider ownership*, *free cash flow*, *firm growth*, *total assets turnover*, dan *collateralizable assets* terhadap variabel terikat yaitu *Dividend Pay-out Ratio* (DPR) memiliki hubungan yang cukup kuat. Sedangkan besarnya nilai koefisien determinansi (R Square) sebesar 0,483. Nilai ini menunjukkan bahwa variabel *Dividend Pay-out Ratio* (DPR) hanya dipengaruhi oleh variabel *insider ownership*, *free cash flow*, *firm growth*, *total assets turnover*, dan *collateralizable assets* sebesar 48,3%.

Hasil dari pengujian secara bersama-sama / simultan dapat disimpulkan bahwa variabel *insider ownership*, *free cash flow*, *firm growth*, *total assets turnover*, dan *collateralizable assets* tidak berpengaruh secara bersama-sama / simultan dan tidak signifikan terhadap variabel *Dividend Pay-out Ratio* (DPR). Sedangkan hasil dari pengujian secara parsial dapat disimpulkan bahwa hanya variabel *insider ownership* dan *total assets turnover* berpengaruh secara parsial dan signifikan terhadap *Dividend Pay-out Ratio* (DPR). Selain itu variabel yang paling dominan berpengaruh adalah variabel *insider ownership*. Oleh sebab itu, para pemilik perusahaan sebaiknya lebih memperhatikan *insider ownership* dan *total assets turnover* dalam menentukan *Dividend Pay-out Ratio* (DPR).

Kata Kunci : *Insider Ownership, Free Cash Flow, Firm Growth, Total Assets Turnover, Collateralizable Assets, dan Dividend Pay-out Ratio (DPR).*